

Ressort: Politik

Venezuela: Luftwaffengeneral erklärt Loyalität zu Guaidó

Caracas, 02.02.2019, 15:06 Uhr

GDN - Im Machtkampf um die Präsidentschaft in Venezuela hat der Luftwaffengeneral Francisco Yánez bekannt gegeben, dass er Juan Guaidó als Übergangspräsidenten des Landes anerkennt. Das teilte Yánez in einem Video mit, das am Samstag auf Youtube veröffentlicht wurde.

Guaidó hatte sich am 23. Januar zum Interimspräsidenten des Landes erklärt. Der frühere Studentenführer Guaidó gehört der Oppositionspartei Voluntad Popular (VP) an. Nicolás Maduro ist seit 2013 Staatspräsident Venezuelas. Die wirtschaftliche Lage des Landes hatte sich seitdem zunehmend verschlechtert. Die Präsidentschaftswahl im vergangenen Mai erfolgte unter Ausschluss internationaler Beobachter und gilt als manipuliert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119463/venezuela-luftwaffengeneral-erklaert-loyalitaet-zu-guaid.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619